

Reporta Cuba 86 casos de covid-19 y dos fallecidos durante las últimas 24 horas



La Habana, 30 dic (RHC) El director nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública de Cuba, Dr. Francisco Durán, reportó este miércoles 86 muestras positivas a la Covid-19 durante las últimas 24 horas para un acumulado de 11 mil 687 desde el comienzo de la enfermedad.

Durante una adelantada conferencia de prensa, para alertar sobre el riesgo de transmisión en los días festivos, el especialista manifestó que al cierre de ayer se encontraban ingresados 7 mil 824 pacientes, de ellos mil 241 sospechosos, 572 confirmados y 6 mil 011 en vigilancia epidemiológica.

Explicó Durán que el país realizó la víspera 13 mil 162 muestras para un acumulado de 1 millón 462 mil 68 muestras analizadas.

De los 86 confirmados 46 son del sexo masculino y 40 del femenino. En cuanto a los grupos etarios, menores de 18 años se diagnosticaron 7 en edades pediátricas para un acumulado de mil 248 niños enfermos hasta la fecha. En las edades de 19 a 39 años se confirmaron 26 casos, entre 40 y 59 años unos 36 casos y 17 personas mayores de 60 años.

Precisó que, de los 11 mil 687 pacientes diagnosticados con la enfermedad desde el comienzo de la misma, se mantienen ingresados confirmados mil 529, de ellos mil 509 con evolución clínica estable. Se reportan 145 fallecidos (dos en la última jornada). Se mantienen los dos evacuados y se acumulan 10 mil 003 pacientes recuperados (128 altas del día). Se reportan 12 pacientes en estado crítico y 8 pacientes en estado grave.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/243351-reporta-cuba-86-casos-de-covid-19-y-dos-fallecidos-durante-las-ultimas-24-horas>



Radio Habana Cuba